

# MAGAZINE

## Provinsi Jambi Masuk 4 Daerah Teraman Pilkada Serentak 2024

Soni Yoner - [KERINCI.MAGZ.CO.ID](http://KERINCI.MAGZ.CO.ID)

Nov 1, 2024 - 14:29



**JAMBI** - Penjabat sementara (Pjs) Gubernur Jambi Dr. H. Sudirman, SH, MH mengapresiasi kesiapan Pemerintah Kabupaten Tebo beserta Forkopimda dan KPU - Bawaslu jelang pelaksanaan Pilkada Serentak tahun 2024. Hal tersebut disampaikan saat menghadiri Rapat Koordinasi Pemantauan Kesiapan Pilkada Serentak tahun 2024, bertempat di Rumah Dinas Bupati Tebo Kabupaten Tebo, Kamis siang (31/10/2024).

Rapat ini juga diikuti Pj. Bupati Tebo Varial Adhi Putra, Ketua KPU Provinsi Jambi, Ketua KPU Kabupaten Tebo, Kabinda Jambi, Bawaslu Provinsi Jambi, Bawaslu Kabupaten Tebo, Unsur Forkopimda Kabupaten Tebo, Pejabat eselon dua dilingkup Pemerintah Provinsi Jambi dan Pemerintah Kabupaten Tebo beserta Undangan lainnya.

Dalam sambutan dan arahannya, Pjs. Gubernur Sudirman menyampaikan apresiasi atas kesiapan Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Tebo, Forkopimda dan jajaran beserta KPU-Bawaslu yang ikut terlibat jelang pelaksanaan Pilkada 2024 ini. Sehingga, hasil kerja dari mereka tersebut mengindikasikan siap dalam mensukseskan Pilkada 2024 yang aman, nyaman dan kondusif.

"Saya atas nama Pemerintah Provinsi Jambi mengapresiasi kesiapan Pemerintah Kabupaten Tebo atas kesiapannya jelang pelaksanaan Pilkada 2024," ujar Pjs. Gubernur Jambi, Sudirman.

Dikatakan Pjs. Gubernur Sudirman, dari hasil survei saat ini Provinsi Jambi masuk kategori empat daerah teraman dalam penyelenggaraan pilkada serentak tahun 2024. Oleh karena itu, dirinya meminta kepada seluruh kabupaten/kota saling menjaga agar penyelenggaraan Pilkada di Provinsi Jambi tetap terkendali, aman dan kondusif.

Dalam kesempatan tersebut Pjs. Gubernur Sudirman juga mengingatkan dengan adanya potensi yang akan muncul. Hal ini tentunya harus diantisipasi terlebih dahulu oleh Pemda, KPU, dan Bawaslu.

Sementara itu, Penjabat (Pj) Bupati Tebo Varial Adhi Putra menambahkan ada 4 peran fokus Pemkab Tebo jelang Pilkada serentak tahun 2024 ini.

"Fokus Pemerintah Kabupaten Tebo yaitu menjamin ketersediaan anggaran, menjaga stabilitas politik dan keamanan, menjaga netralitas ASN, dan juga menyiapkan data kependudukan untuk memberikan akses kepada KPU," ujar Pj. Bupati Tebo, Varial Adhi Putra. (\*)